



PERSIAPAN PEMBANGUNAN JPG

Sultan: Kios Jalan Perwakilan Segera Dibongkar

YOGYA (KR) - Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X menyatakan, Pemda DIY akan segera melakukan pembongkaran kios-kios yang ada di Jalan Perwakilan kawasan Malioboro, Yogyakarta. Pembongkaran dilakukan sebagai tindak lanjut penyegelan yang dilakukan oleh Pemkot Yogyakarta terhadap kios-kios di Jalan Perwakilan. Bahkan jika diperlukan, pembongkaran bangunan bisa menggunakan alat berat seperti

buldozer.

"Ya sudah (saat ini kios sudah ditutup) nanti terus kita bongkar mau dibangun (Jogja Planning Galery/JPG). *Ya mung bongkar kan cepet, dibuldozer uwis rampung* (sudah selesai). Kan sudah nggak ada orang," kata Gubernur DIY di Kepatihan, Yogyakarta, Senin (9/1).

Menurut Sultan, setelah diratakan, kawasan tersebut akan dipersiapkan untuk pembangunan Jogja Planning Gallery (JPG). Karenanya

Jalan Perwakilan harus sudah bersih dari bangunan-bangunan (kios-kios tersebut). Pembongkaran dilakukan karena selama ini para pedagang tidak memiliki izin (Serat Kekancangan) untuk membangun kios-kios tersebut. Selain itu mereka yang menggunakan kios-kios tersebut juga sudah diberi tenggat waktu untuk mengosongkan kios mereka pada akhir Desember 2022 tapi tidak ada titik temu.

*** Bersambung hal 7 kol 1**

Sultan:

Sambungan hal 1

Sementara itu saat dimintai tanggapan soal adanya pedagang yang merasa ditipu (telah membayar sewa) oleh oknum-oknum tertentu, Sultan menyatakan, hal itu sepenuhnya menjadi urusan para pedagang karena pihaknya tidak mengetahui persoalan sewa-menyewa atau pembayaran tersebut. "Ya, terserah saja, urusannya mereka, bukan saya," ujar Sultan.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Energi Sumber Daya Mineral (PUP-ESDM) DIY Anna Rina Herbranti mengungkapkan, saat ini Pemda sedang menyelesaikan Detail Engineering Design (DED) atau Rancang Bangun Rinci JPG.

Dalam pembangunan JPG ini, Pemda DIY akan menggunakan lahan yang sekarang digunakan untuk

Teras Malioboro 2, Kantor DPRD DIY dan Jalan Perwakilan. Nantinya pembangunan dilakukan setelah Kantor DPRD DIY pindah ke Jalan Kenari dan pedagang Teras Malioboro 2 direlokasi ke tempat baru.

"Saat ini baru proses DED. Adapun untuk basic design-nya sudah kami sayembarakan untuk nanti sebagai basic membuat DED," ungkapnya. **(Ria)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005